

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

“Se convoca a los asociados de la Sociedad Protestante del Sud a la *Asamblea General Ordinaria* a realizarse el día **21 de marzo de 2017**, a la hora **16:00**, en Centro Danés de Tres Arroyos, Mitre 240”

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

“Se convoca a los asociados de la Sociedad Protestante del Sud a la *Asamblea General Extraordinaria* a realizarse el día **21 de marzo de 2017** a la hora **17:30**, en Centro Danés de Tres Arroyos, Mitre 240, para tratar la *Modificación de los Art. 22, 38 y 43 del estatuto social* y la *autorización a la comisión directiva a la adquisición de un inmueble*”

ES MUY IMPORTANTE CONTAR CON SU PRESENCIA.

Los esperamos.

-----0-----

IGLESIA EVANGÉLICA LUTERANA

SOCIEDAD PROTESTANTE DEL SUD

Oficina: Av. Moreno 114 –7500 – Tres Arroyos (Buenos Aires)

Tel. (02983) 423310

Email: sociedadprotestantedelsud@gmail.com

Pág. Web: www.sociedadprotestantedelsud.com

C
O
M
U
N
I
C
Á
N
D
O
N
O
S



**IGLESIA
EVANGÉLICA
LUTERANA
TRES ARROYOS**

Enero-Febrero-Marzo 2017

MILAGROS

Dios realiza muchos milagros, y es una gran alegría y bendición que esto sea así.

Pero no siempre realiza los milagros que yo le pido. Él dijo: Pidan y se les dará, pero yo he pedido, y no siempre me ha dado lo que he pedido.

Una vez, cuando era chico, le pregunté a mi mamá por qué Dios no me había concedido lo que yo le había pedido. Ella me preguntó: ¿qué le pediste? Que gane Boca, y Boca perdió, encima contra River. Y ella me dijo: ¿Cómo hace Dios para conformar a todos los hinchas de River y de Boca que le piden que gane su equipo? Ahí entendí por qué la mayoría de las veces empatan.

Una vez le pedí a Dios en oración que lloviera, y tardó casi un mes en llover, y después nos quejamos que la justicia de los hombres es lenta. A veces Dios pareciera que se tarda demasiado.

(continúa en la pág. 2)

(continúa de pág. 1)

Una vez visité a un joven que estaba enfermo, y él me dijo: mire pastor, si ese Dios suyo existe de verdad, dígame que me salve, que yo quiero vivir.

Oré con mucha fuerza, y al poco tiempo el joven falleció. Si se hubiera salvado es muy probable que yo hubiera ido a visitarlo y le hubiera dicho: viste, hay que pedir con fe.

Dios hace muchos milagros, muchísimos, pero no siempre hace los milagros que queremos, que le pedimos.

Cuando rezamos el Padrenuestro decimos: hágase tu voluntad, así en la tierra como en el cielo. Y podemos pensar que no siempre nos gusta mucho su voluntad. Eso sí, sabemos, estamos convencidos, que no podría estar todo librado a nuestra voluntad, porque sería un caos, el mundo se autodestruiría en muy poco tiempo si gobernara la voluntad humana, que un día haría que el sol salga a las 7 y al día siguiente a las 12, según la voluntad de algún desubicado. Dios gobierna el mundo, y le pedimos que se haga su voluntad y no la nuestra, y estoy muy feliz con que esto sea así. Pero no siempre, a veces me parece injusto, inadecuado, hubiera elegido otra cosa.

Quisiéramos que la enfermedad no exista, que tampoco existan los engaños, las mentiras, el odio, la hipocresía, el individualismo, el egoísmo, la maldad, la envidia, el rencor y tantas cosas que nos hacen tanto mal. Si se eliminaran estas cosas, todo sería mucho mejor, sin lugar a dudas.

Aunque si se eliminaran todas estas cosas malas y desagradables de nuestro mundo, entonces no sería nuestro mundo, sería un mundo diferente, o algo así como el Reino de Dios, el paraíso celestial. Allí, donde

(continúa en la pág. 3)

Los días en el Campamento en Reta 2016

por Martín Olesen

Del 19 al 22 de diciembre vivimos un nuevo campamento, y van... , muchos, claro está, y cada uno de ellos lleno de una nueva magia que renueva las ganas de continuar. 2 niños de Tandil, 1 de de Necochea y 21 de Tres Arroyos llenaron de alegrías, ganas y energías los días soleados del Ambrosius. Playa, estudios bíblicos, manualidades navideñas, juegos, tiempo de canto, excursión a reta y muy rica comida fueron los ingredientes para que todo saliera excelente.

Gracias al aporte de Cointer en viáticos y estadía, el campamento se pudo realizar a bajo costo. Gracias a los papás por confiarnos sus tesoros más valiosos, a todos los que colaboraron, a Paola, Germán, Caro, Martina, Cristian, Liliana, Aldo y Susana. Podemos decir: chicos felices, tarea cumplida, hasta el año que viene.

Martín Olesen.



Escuelita Bíblica

El próximo sábado 18 de marzo a partir de las 10.30 hs. darán comienzo las actividades en la Escuelita Bíblica.

Éste es un espacio en donde cantamos, escuchamos la Palabra de Dios, hacemos trabajitos y nos reunimos para pasarla muy bien.

Se invita a todos los niños que deseen participar, que se acerquen a La Casita, Reconquista 78 .

Serán muy bienvenidos.

-----0-----

Clases de Confirmación

Se informa que las clases de confirmación darán comienzo el día lunes 27 de marzo. El horario será de 18.00 a 20.00 hs.

Asimismo, se convoca a todos los padres de futuros confirmandos a una reunión que tendrá lugar a partir de las 19.30 ese mismo día.

Para formalizar la inscripción y para mayor información, comunicarse con:

*- Pastor Martín Olesen (2494) 535455
email: olesenmartin@hotmail.com;*

*- Oficina de la Sociedad Protestante (02983) 423310
email: sociedadprotestantedelsud@gmail.com*

(continúa de pág. 2)

gobierna la verdad y el amor, la alegría y la armonía. El Reino de Dios, aquel que vino a anunciar Jesús.

Pareciera que lo que único que nos queda es esperar su llegada. Y es así, nada podemos hacer para adelantar o atrasar un segundo su venida. Esperar con fe, con mucha fe, es la respuesta.

¿Y mientras tanto? Parece que el anuncio de este nuevo reino ha transformado nuestras vidas y comenzamos a vivir esperanzados en él, recibiendo su mensaje de paz y reconciliación, de perdón y misericordia, y muy de a poquito comenzamos a imbuirnos de estas cualidades, y el Espíritu de Dios, transforma esta espera en sueños de un mundo mejor, un mundo nuevo.

Muchas veces pienso si mi vida, mis actitudes y mis pensamientos tienen algo que ver con este nuevo Reino anunciado, si mi vida se ha bañado en las nuevas y frescas aguas de la esperanza. Y suelo pedirle a Dios que me dé más fe, más amor, y mucho pero mucho más perdón.

Aún así Dios no hace todos los milagros que yo le pido. Estoy convencido que aún no tengo la sabiduría para entenderlo, y le pido que cuando nos encontremos más plenamente me haga entender lo que ahora permanece oscuro a mi mente.

Martín Olesen

NOTICIAS DE LA PARROQUIA

Fallecimientos

08/12/16 † Gerda Krog Petersen Vda de Iribarren

03/01/17 † Cintia Carolina Bustillo de Holst

-----0-----

Misas

Misas en Febrero:

- Domingo 26 de febrero a las 10.30 en el Hogar El Atardecer

Misas en Marzo:

- Domingo 12 de marzo a las 10.30 en La Capilla
- Domingo 19 de marzo a las 10.30 en La Capilla
- Domingo 26 de marzo a las 10.30 en el Hogar El Atardecer

Misas en Abril:

- Domingo 2 de abril a las 10.30 en La Capilla
- Domingo 16 de abril a las 10.30 en La Capilla (Pascuas)
- Domingo 23 de abril a las 10.30 en el Hogar El Atardecer

-----0-----

Casamiento en Tres Arroyos

07/01/2017 AIXA RASMUSSEN – NICOLAS LUIS DI FRANCESCO

¡Felicitaciones!

Confirmandos de Oro 2016

Por Edelmira Rasmussen de Fanego

El domingo 4 de Setiembre de 2016, los Confirmandos de 1966 fuimos homenajeados con motivo de la Celebración de Oro de nuestra Confirmación.

Este acontecimiento, se inició con una misa en la Capilla danesa a las 10.30hs. Es un momento muy emotivo ya que en un ratito se moviliza toda un tren de la vida: todos hemos pasado en este viaje por estaciones en las que algunos pasajeros han bajado y no vuelto a subir, han subido otros que nos acompañan hasta hoy, ampliando los lazos familiares y nuevos amigos.

Posteriormente se continuó con almuerzo agasajo en la quinta del Club Cazadores, con un rico menú muy sencillo, bien preparado y abundante. Por la tarde se compartieron fotos, espacios para actualizar nuestras vidas y compartir experiencias.

Estas reuniones son una caricia al alma, pues se regresa a esos años y todos han pasado por similitudes de la vida. Es una lástima que hubieron muchos ausentes locales y de la zona, que a los que estuvimos presentes nos hubiera interesado saludar.

*Deseamos que para el próximo encuentro que será el **17 de Setiembre de 2017**, puedan asistir todos los pasajeros del TREN!!!!*

Gracias a todos.